REAL CLUB DE GOLF GUADALMINA

Comité de Campo Informe sobre el Campo Sur.

El Comité junto con el asesor Carlos Lima y el Green Keeper Marcos Araujo Menéndez han hecho un examen detallado del campo a lo largo de los pasados meses y ha elaborado un programa de obras que se presentarán en la próxima reunión de Junta Directiva.

Nuestro campo está considerado como un campo exigente, para jugadores de todos los niveles.

Este informe tiene como objetivo, hacer el mejor uso de los campos de golf tal como están actualmente, con algunas modificaciones, que podremos costear dentro de nuestra capacidad financiera, y con ello mejorar las actuales condiciones, especialmente del campo Sur, en beneficio por igual de socios y visitantes.

Gracias a los trabajos realizados, con el valioso asesoramiento de Carlos Lima y la dedicación del personal de mantenimiento, durante los últimos tres años, ahora contamos con unos campos capaces de soportar el gran tráfico de golfistas de Guadalmina y aún así mantenerse en buenas condiciones durante los doce meses del año.

Durante el verano de 2014 realizamos un programa inicial dirigido a la tala y poda de árboles, este trabajo seguirá de manera continuada.

La urbanización Guadalmina está considerada dentro del planeamiento municipal, como un zona verde protegida medioambientalmente, y la tala y poda de árboles o retirada , ya sea de árboles enfermos o secos, está considerado un asunto serio por el Ayuntamiento.

Se debe obtener permiso para todas las obras de esta naturaleza y una vez concedido, se requiere la constitución de un aval, para asegurar que todos los trabajos se llevan a cabo en de acuerdo con la autorización concedida.

En los últimos años Guadalmina Golf sa, ha tramitado veinticuatro expedientes solicitando distintas tareas de poda y tala, como consecuencia se constituyeron avales de por importe de 75.000 € en garantía de las obras autorizadas.

Además, por cada árbol talado, es una condición que se sustituya el volumen en métros cúbicos, equivalentes de ese árbol, por árboles de especies de la zona Mediterránea.

La nueva plantación a la derecha del tee de señoras del hoyo 12, o detrás del hoyo 18 del campo Sur, así como las del hoyo 4 del campo Norte, ha sido gracias a la contribución un Socio D. Antonio Gil Gil a quien queremos agradecer su gesto.

Cualquier trabajo de esta naturaleza, llevado a cabo sin la aprobación municipal, podría acarrear una multa y por ello este asunto no debe ser tomado a la ligera.

El trabajo realizado para el tee 11 es una muestra de un trabajo realizado de forma adecuada.

La zona donde está ubicado este tee, hacía imposible la extensión del mismo, por la proximidad del green del 10 y el camino de para coches de golf.

El tee de señoras y el tee de negras en el hoyo 2 también se han ampliado considerablemente

Obras propuestas:-

 Ambos campos en el Real Club de Golf Guadalmina soportan una cantidad importante de jugadores de golf y como consecuencia de esta circunstancia, no hay prácticamente ningún período de descanso a lo largo del año, para permitir un plazo suficiente de recuperación, que se hace patente en el deterioro y desgaste constante de tees y greens.

Nuestra propuesta principal es concentrarnos en los tees y poner en marcha un programa de obras, que será llevado a cabo fundamentalmente " por nuestro personal" durante los próximos doce a dieciocho meses.

Hemos tenido principalmente en consideración, a la hora de elaborar este plan de mejoras, mantener en gran medida los tees existentes y adaptarlos a nuestros objetivos con la menor molestia para los jugadores, y es nuestra intención hacerlo en el menor tiempo posible.

2. Tenemos una superficie de tees, en cada hoyo, bastante extensa, pero en la mayoría de los casos es muy estrecha, además de tener en casi todos los casos paredes, cercados, o árboles, que hacen muy difícil su ampliación. El hoyo 15 es un claro ejemplo.

La proximidad de viviendas junto a los tees, también tiene que ser tenida en consideración cuando se trata de ampliar las plataformas de tees, que en muchos casos estas plataformas de tees presentan dos niveles, lo cual restringe aun más si cabe el uso completo de para la posición de barras de salida.

Nuestro principal objetivo es contar con plataformas niveladas y en buen estado a lo largo de todo el año, y además poder cumplir con las exigencias de la medición de campos para competiciones según se regula por la EGA.

Para conseguirlo vamos a modificar la posición de las marcas permanentes y de esta forma alteraremos la distancia de varios hoyos, sin que represente una gran variación sobre la longitud total existente, la forma de jugar un hoyo o su dificultad.

- 3. Los lagos de los hoyos 8 y 13 tienen un aspecto poco agradable, pero para poder actuar sobre ellos deberíamos hacer frente a un gran gasto, por ello consideramos que por el momento lo que haremos es intentar presentarlos de una forma más adecuada.
- 4. En los Bunkers de greens, añadiremos arena de mejor calidad, tal como hicimos en el campo NORTE, y en algunos seleccionados, realizaremos trabajos adicionales de drenaje.
- 5. Trabajos en áreas específicas como el tee del hoyo 8, que debido a la proximidad de la calle del hoyo 7, el camino de buggys y el green del 13, junto con los árboles existentes requiere un estudio más exhaustivo y un análisis de coste.
- 6. Hemos decidido NO resembrar las calles de bermuda del campo SUR en el 2015, en la actualidad contamos con calles de bermuda híbrida, que en el pasado fuero resembradas con POA TRIVIALIS y RYE GRASS, sólo para darle una mejor apariencia.

Como en invierno la bermuda híbrida entra en letargo invernal este trabajo solo obedece a una mejora estética, y lo cierto es que la resiembra con POA TRIVIALIS o RYE GRASS restringe el crecimiento de la bermuda, por ello hemos decidido NO resembrar, pues consideramos que es mejor tener calles de bermuda de la mejor calidad.

7. Modificaciones de las medidas del campo SUR, se ha solicitado a la RF.E.G. para que venga a medir el campo SUR una vez que se han introducido los cambios en las marcas permanentes de los tees, y se revisará así mismo el valor slope y el valor campo. La Federación así mismo será requerida para medir las marcas negras para caballeros y señoras.

De esta forma esperamos conseguir:

- 7.1. Hacer competiciones desde esas marcas a Caballeros y Señoras
- 7.2. Presentar un "campo más corto" para competiciones de caballero y señoras
- 7.3. Permitir distribuir el tráfico de jugadores entre más superficies que las actuales.
- 8. Cuando las modificaciones sea aprobadas por la R.F.E.G. se imprimirán nuevas tarjetas de recorridos.
- 9. Se alteraran los índices de hándicap de varios hoyos, especialmente el hoyo 17, y se introducirán índices de dificultad distintos para Señoras y Caballeros en varios hoyos.
- 10. Reintroducción del programa dirigido a mejorar el cuidado de los green mediante la entrega de un arreglapiques metálico, a cada jugador empezando a finales de Febrero
- 11. En breve, cuando suban un poco las temperaturas, protegeremos la plataforma de césped del campo de prácticas, durante este tiempo solo se podrá practicar desde las alfombrillas.
- 12. Así mismo trabajaremos en mejorar la zona de chipping-green y bunker de práctica para llevar a cabo un programa de mejora.
- 13. Se ha podido comprobar que algunos marcadores de distancias (KIRBY MARKERS) en las calles están fuera de distancia, se corregirá sobre la marcha.

PIQUES EN LOS GREENS

Para poder ofrecer una buena superficie de juego en los greens, es necesario contar personal especializado en este trabajo. En Guadalmina tenemos 47 greenes y se siegan manualmente a diario, el personal hace todo lo posible para mantenerlos en perfectas condiciones, y no podemos esperar que ellos reparen, además, todos los piques de bola cada día.

Es cierto que varios socios respetan y cuidan los greens y que los dejan al salir como les gustaría encontrarlos, si bien todos sabemos que es responsabilidad de cada socio jugador reparar sus piques, y asegurarse que sus compañeros de partida también lo hacen, y que lo hacen de forma adecuada, no vale solo con aplastar el césped con el putter.

Debemos recordar que las reglas del golf permiten "antes de puttear" reparar un pique en un green pero no una marca de un clavo o una línea hecha con un tee para marcar la posición de

una bola, todos los jugadores sabemos lo incómodo de jugar con una superficie en mal estado, simplemente pedimos que al salir de un green lo dejen en buenas condiciones.

MARCAR la bola de forma distinta a la que establece la regla 20-1, Una bola en reposo podrá, en el green, ser levantada marcándola previamente con una moneda o algo similar, inmediatamente detrás de la bola, la práctica de marcar una bola usando un tee o algún objeto que rasgue la superficie del green NO es recomendable, produciendo nuevamente un daño al green.

UN PIQUE ARREGLADO ADECUADAMENTE ESTARÁ SANO EN UN DÍA Y SI SE HACE INADECUADAMENTE PUEDE REQUERIR TRES SEMANAS.

Para saber como reparar un pique de forma eficaz, por favor, mira este vídeo. www.youtube.com/watchPv=x1UWnpv3woU

El comité y la Junta Directiva ruegan a los socios que colaboren con a los trabajadores del Campo cuando realizan estas tareas.

El Comité de Greens

Christiaan Reynders (Presidente), Carlos Lima, Marcos Araujo Menéndez, Ignacio del Cuvillo, Ciaran Burke, David Worth.